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出席状況 正会員数 36 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 24 名 本日の修正出席率 77.78 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。まず、演
壇に美しい花を飾っていただいた
川口会員に御礼を申し上げます。
いよいよ私と鈴木幹事の年度が始
まります。星直前会長は今頃娘さ

んの居る北海道で例会始まったかなとくつろいでい
ると思います。吉野彰芳前幹事も後ろの席でニコニ
コ笑顔をしておられます。終りと始まりでこんなに
差があるのかと感じております。今日はクラブ協議
会で会長・幹事より抱負を後程お話をさせていただ
きますので挨拶は短くさせていただきます。一年間
皆様のご協力を得まして素晴らしいロータリーの例
会にして参りたいと思いますのでご協力の程宜しく
お願い申し上げます。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・今年度幹事の大役を務めさせて
いただきます鈴木敏広です。宜
しくお願い申し上げます。
 ・いわき平東ロータリークラブよ
り週報が届いています。

 ・国際ロータリー事務所より地区資金取扱い実施細
則が届いています。
 ・岡崎南ロータリークラブの小野会長様から新年度
会長就任文書が届いています。
 ・なこそ夏祭り実行委員会から協賛に関するお願い
の文書が届いています。

 ・勿来地区推進委員会から社会を明るくする運動に
係る講演会開催のご案内が届いています。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで
す。
 ・新年度始めを祝して。新入会員
を歓迎して。斉藤会長、鈴木（敏）
幹事、高橋副幹事、木幡、小澤、

清水、鈴村、吉野（彰）、渡邉公平パストガバナー、
佐藤（泰）、嵐、川口、佐藤（政）、柏原、金成（通）、
赤津、鈴木（修）、各会員
 ・新たに入会致しました。宜しくお願い致します。

高崎文孝、渡邉芳人各会員
 ・誕生祝ありがとうございます。

斉藤会長、髙萩会員
 ・6 月親睦ゴルフ大会にて優勝しました。　荒川会員
 ・御会葬ありがとうございました。　  林　毅彦会員

◎新入会員挨拶
日本製紙（株）勿来工場
　　渡邉 芳人 様
　皆さん、初めまして。木村の後
任の渡邉と申します。出身は東京
都清瀬市で生まれも育ちも同じで

す。限りなく埼玉県に近い場所です。会社に入社し
て初めて赴任したのが勿来工場で約 8年間おりまし
た。その後本社に 11 年いてその内 8年間は勿来工場
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう

君が代

ロータリーの目的
　　　斉藤　隆　会長

の高品開発をしていました。その後 2010 年震災の半
年前に勿来に戻って来て 9年間務め、木村が退任す
る後任として山口から 3度目ですが戻って参りまし
た。家族は 3人で娘が 1 人います。単身赴任で来て
います。今後共宜しくお願いします。

◎新入会員挨拶
株式会社　高崎クリーン
　代表取締役　高崎 文孝 様
　皆さん、こんにちは。只今ご紹
介をいただきました株式会社高崎
クリーンの高崎と申します。以前

は佐糠町で収集運搬を営んでおりましたが、現在泉
町下川大剣工業団地の中で作業収集運搬処分をさせ
ていただいております。本日例会に出席し知ってい
る方が複数いらっしゃいますのでこの様な素晴らし
い会に入会させていただき大変嬉しく思っておりま
す。ロータリークラブについては何もわかりません
ので先輩方のご指導宜しくお願い申し上げます。

◇親睦活動委員会－小澤啓一小委員長
　親睦活動委員会より 7月誕生月
の方へ誕生祝を差し上げたいと思
います。斉藤会長、髙萩会員前の
方へどうぞ。おめでとうございま
す。

◎御会葬御礼挨拶－林　毅彦会員
　皆さん、こんにちは。先日は公
私共にお忙しい所、母の葬儀に御
会葬いただきまして誠にありがと
うございました。母は 5年程前か
ら施設で楽しく過ごしておりまし

た。5月の始めに持病を悪化させ入院していました。
私達も出来る限りの看病を致しましたが 86 歳で永眠
致しました。葬儀、告別式では皆様に御礼を申し上
げることも出来ず大変失礼致しました。今後共御厚
情を賜りますよう心からお願い申し上げ御礼の挨拶
とさせていただきます。

◎新入会員へ 7つ道具贈呈
　新入会員の 2名にロータリーの 7つの道具を贈呈
致しますので前の方へどうぞ。今後共宜しくお願い
します。

◎クラブ協議会（新年度の抱負）
　　会長　斉　藤　　　隆
　皆さん、こんにちは。一年間宜しくお願いします。
昨年エレクト、新年度会長としていよいよ今日の日
を迎えました。私の年度の目標は会員増強だと思い
ますが、まず各委員会の活発化と楽しく明るく過ご
せるようなロータリー、例会にしたいと思っていま
す。RI 会長のテーマ「世界に希望を生み出そう」、地
区右近ガバナーは「ロータリーの誇りを楽しもう」
と発表しています。私がテーマにしたのが「魅力あ
るクラブを作ろう」です。私が入会した時は会員が
約 65 名いました。そして委員会ごとに会合を開い
てその年度の方針を委員長が決めて皆さんとの親睦
を重ね勿来ロータリークラブを引っ張って行きまし
た。今はその委員会の集まりが段々なくなって委員
長だけが前に出て発表するようになってしまい残念
に思っています。各委員会の活発化、行動力が人の
和を作って行くと思います。やはりロータリーは出
席しないと駄目だと思います。出席の中で各企業の
代表の方、地域の代表の方が集まっています。その
中で意見交換をし、職業奉仕の中で心を磨き成長し
て行くのが本来のロータリーだと私も思っています。
それが会員増強につながって行くと思います。

　　幹事　鈴　木　敏　広
　こんにちは。副幹事の時は来年幹事で大変だと思っ
ていましたが、実際この場に立ってみると身の引き
締まる思いです。今年度幹事として会長を支えなが
ら勿来ロータリークラブの運営に精一杯やって行こ
うと思っています。皆さんも大変さの中に楽しさを
見つけ一年間楽しくやってほしいと思っています。
そういうフォローをするのが幹事の役目と思ってい
ます。バタバタしている幹事ですが一年間皆様に支
えられて頑張りたいと思いますので一年間宜しくお
願い致します。




